

Nueva Zelanda extiende hasta febrero cuarentena para viajeros que lleguen al país por temor a ómicron



Nueva Zelanda da marcha atrás a relajar las medidas sanitarias (Getty Images)

Wellington, 21 dic (RHC) El Gobierno neozelandés pospuso hasta finales de febero el levantamiento de la cuarentena para los viajeros internacionales que lleguen al país, para evitar la propagación de la variante ómicron de coronavirus.

El ministro para la Respuesta ante el covid-19, Chris Hipkins, anunció la víspera en rueda de prensa que también se decidió extender el período de cuarentena obligatoria de siete a diez días para todos los que ingresen en el país, sin mantener la posibilidad de que pasen los últimos tres días autoaislados en casa.

La reapertura de las fronteras de Nueva Zelanda sin necesidad de guardar cuarentena estaba prevista para el 17 de enero, pero ahora se pospone hasta **finales de febrero**. Hasta la fecha, se han detectado en el país 22 casos de la nueva variante del coronavirus. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280467-nueva-zelanda-extiende-hasta-febrero-cuarentena-para-viajeros-que-lleguen-al-pais-por-temor-a-omicron>



Radio Habana Cuba